
Impressão Informal da Ata do Conselho Deliberativo da COPPE

ATA No. 03 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO DA COPPE/UFRJ,  REALIZADA EM 06 DE ABRIL DE
2004.

Presentes
Membros da Diretoria
Angela Ulller, Fernando Alves Rochinha, Marilita Braga
Representantes dos Docentes
Amaranto Lopes Pereira, Nestor Zouain Pereira, Eduardo Fairbairn, Paulo
Roberto Oliveira
Representantes dos Programas
Aquilino Senra Martinez, Segen Farid Estefen, José Paulo Soares de
Azevedo, Tito Lívio M. Alves, Lúcio Guido Tapia, Alberto Gabbay
Canen, Luiz Pereira Calôba, Ronaldo Balassiano, João Carlos
Machado, José Herskovits Norman
Representantes dos Funcionários Técnicos/Administrativos
Júlio d’Assunção Barrros Jr., Izolinda Clemente
Representantes dos Alunos
Marta Vasconcellos Ottoni
Ausências Justificadas
Álvaro Coutinho, Patrícia Weibert Fonseca, Roberto Bentes.

Aprovadas as atas dos dias 03/02/2004 e 02/03/2004, sem alterações.

EXPEDIENTE

Segurança

Prof. Segen – falou sobre a questão da violência dentro da Cidade
Universitária, com incidência enorme de assaltos e roubos de carros.
Sugeriu enviar moção ao Reitor, para que providências sejam
tomadas, exigindo  do MEC maior segurança, já que a UFRJ é uma
área Federal. 

Prof. Aquilino pediu para que o prof. Segen faça a proposta de
encaminhamento  da moção. Aprovado.
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Prof. José Paulo – sugeriu entrar em contato com o CENPES, CEPEL
e a 1ª Cia. de Comando da 1ª Região Militar, no sentido de
envolvê-los na questão da segurança da UFRJ.

Após ampla discussão ficará no âmbito da Diretoria o contato com a
Secretaria de Segurança.

Estacionamento

Prof. José Herskovits –  comentou que está ficando inviável
estacionar no CT. Propôs que seja reservada uma área de
estacionamento para os funcionários.

Prof. Aquilino – acredita que o pedido de reserva de vagas  deva ser
encaminhado  à Decania do CT.

Profa. Angela – sugeriu solicitar que o espaço do Bloco H pudesse ser
transformado em estacionamento reservado do CT, entrando de acordo
com os Diretores das outras Unidades. Tentar também reservar um
espaço próximo ao Bloco B. 

Profa. Marilita – lembrou que deve ser  incluído  um controle com
cancela e seguranças.

Prof. Rochinha – comentou que a Decania do CT vem tentado recuperar
o estacionamento atrás do  Bloco A e que  estacionar em lugares mais
remotos tem que ser visto com cuidado, por causa da falta de segurança.
 De qualquer forma, o nosso estacionamento é mal aproveitado,
desorganizado. Sugeriu levar propostas concretas, como por exemplo,
racionalização, ampliação do número de vagas, segurança,
replanejamento.

Prof. Calôba – sugeriu fechar uma baia do Bloco B e uma baia do Bloco
G, sem solicitar autorização, conforme o IMA e o pessoal do Bloco A
fizeram.  Também tentar urbanizar vagas atrás do bloco H.

Prof. Aquilino – disse que devemos agir de forma oficial para não gerar
contestações.
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Prof. Segen – propôs fazer um estudo, conversando com outros
Diretores de Unidades.

Após ampla discussão foi proposto  promover a seguinte solução:
reservar espaço no Bloco G, Bloco B e uma expansão atrás do Bloco
H.  A  negociação/proposta  será encaminhada pela Diretoria.

ORDEM DO DIA

I. Homologações 

Homologado o Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Antonio Carlos Fernandes, do Programa
de Engenharia Oceânica, referente ao período de 27 de novembro de
1999 a 26 de novembro de 2001. Categoria:  Adjunto II para Adjunto III.
Em votação: votos favoráveis: 16; votos contra: 00; abstenções: 00.

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal do prof. Murilo Augusto Vaz do
Programa de Engenharia Oceânica. Categoria: Adjunto III para Adjunto
IV.
Membro Interno
Prof. Segen Farid Estefen - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Eliane Maria Lopes Carvalho - UFF
Membro da CAD
Prof. Roberto Dieguez Galvão - COPPE/UFRJ
Em votação: votos favoráveis: 16; votos contra: 00; abstenções: 00.

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal do prof. José Luis Drummond
Alves do Programa de Engenharia Civil. Categoria: Adjunto III para
Adjunto IV.
Membro Interno
Prof. Ronaldo Carvalho Battista  - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Abimael Fernando Dourado Loula - LNCC
Membro da CAD
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Prof. Nestor Alberto Zouain Pereira - COPPE/UFRJ
Em votação: votos favoráveis: 16; votos contra: 00; abstenções: 00.

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal do prof. Márcia Walquíria de
Carvalho Dezotti do Programa de Engenharia Química. Categoria:
Adjunto III para Adjunto IV.
Membro Interno
Prof. Lídia Chaloub Dieguez - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Selma Gomes Ferreira Leite – EQ/UFRJ
Membro da CAD
Prof. Nestor Alberto Zouain Pereira - COPPE/UFRJ
Em votação: votos favoráveis: 16; votos contra: 00; abstenções: 00.

II. Indicações de Membros Externos para o Conselho de
Administração da Fundação COPPETEC.

Prof. Aquilino – pediu sugestões nomes para formar a lista tríplice:

Carlos Tadeu Fraga – Gerente Geral do CENPES
João Lizardo – Diretor do CEPEL
Raimar Van Den Bylaardt – ANP
Odilon Marcuzo do Campos – FINEP
Maria Aparecida  Neves – FINEP
Paulo Maurício Castello Branco – SEBRAE
Jacob Palis – IMPA
Renato Cordeiro – Fundação Oswaldo Cruz
Eduardo Rath - BNDES
Antonio Maciel Neto – Presidente da FORD
Renato Botelho – EMBRAER
Fábio Resende - FURNAS

Ordem de prioridade:
1 - Jacob Palis
2 - Carlos Tadeu Fraga
3 - Fábio Resende 
4 - Renato Botelho
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5 – João Lizardo
6 - Paulo Maurício Castello
7 – Odilon
8 – Antonio Maciel
9 – Renato Cordeiro

Em votação a lista de prioridades relacionada acima.
Votos Favoráveis – 18
Votos Contra – 00
Abstenções – 00
Aprovada

III. Indicação do Substituto do Dr. Fernando Adolpho Ribeiro Sandroni
do Conselho Fiscal da Fundação COPPETEC.

1. Raimar Van Den Bylaardt – ANP
2. Luiz Antônio D’Avila – Escola de Química da UFRJ
3 - Roterdan Salomão - IEL

Em votação a lista relacionada acima
Votos Favoráveis  – 18
Votos Contra – 00
Abstenções - 00
Aprovada.

IV. Indicação do Substituto do Prof. Djalma Falcão da Comissão de
Perfil Mínimo da COPPE.

Prof. Aquilino comentou que o prof. Djalma encontra-se atualmente no
CEPEL , exercendo a função de Diretor Adjunto e, portanto, solicitou o
seu afastamento da Comissão, por não ter como conciliar essa
função com as atuais atividades no CEPEL.

Prof. Rochinha indicou o Prof. Valmir Carneiro Barbosa do Programa de
Engenharia de Sistemas e Computação. 
Indicação acatada.  Em votação:
Votos Favoráveis – 18
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Votos Contra  – 00
Abstenções - 00
Aprovado

Prof. Aquilino  lembrou que no dia 20 de abril, às 9 horas, será realizada
a reunião extraordinária do Conselho Deliberativo para eleger o
Presidente e Vice-presidente do CD, bem como dar posse aos professores
representantes dos Programas. 

Nada mais havendo a tratar, o prof. Aquilino Senra Martinez deu por
encerrada a sessão às 11:30h.

Presidente: Prof. Aquilino Senra Martinez
Secretária: Denise Schwartz Cupolillo
Ata aprovada em  04/05/2004
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